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妙答饺子事件
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我常吃中国的速冻饺子
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严正回应兽首事件
!!!

拍卖兽首的行为很不道德
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直言西藏问题
!!!

达赖绝不仅仅是宗教人士
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透露伦敦金融峰会
!!!

胡锦涛将会晤奥巴马
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中法
!

中法问题责任不在中方
!

拍卖圆明园兽首很不道德

!

中日
!

毒饺子事件侦破尚需时日
!

天外天油气田属中经济区

!

中美
!

金融危机起因自有公论
!

谈买美国国债
!

愿同舟共济

!

中俄
!

能源谈判已达成重要协议
!

做好
!

方面工作

!

"

#

$

简短开场白两年不变
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爱打乒乓球
$

是个不

服输的人

I-'()Ú!Z9MN

O6ç0³-789�FsG

'(H*�93Ù±�ø)

¦��ÙÚ¥:��µY0 

=>?ø9��;<+?·[

)Ù±9£¤l�Ëç7+?

±r<ç�=>� �:Ú�Ë

9??A7=]¶¢9'<Ù

Ú�Ù9�Ë��@7¶·)

@½� 7ÅÙ±I�A�Ù±

)�ÊB�l9�µ�í< 

¼?>)Ù±9C)®pDE

é39H¬�FDE9 ã�

GHefÁ¦IJ97ÈK)

L~ÖíÙÚ� Àµm K�

Hm<��90�MNFOP

Q9ôú×R<=]S�TU

4)9R<ÄV9��×÷W

¶·4� ÓX9q9�p½Y

¡+è)A9�p]�Z[)

A9�óç 'L\÷�IÙ

Ú)p7w)� À÷��)Ù

Ú¥]9�/H×9ÚI)W

oÙÚ�£¤p^F_`9£

¤pavbR)c<�

向女记者问好
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快报特派记者 郑春平

陈英 都怡文

现场花絮

数字一
!1"1#1$

杨洁篪用四个数字归纳

"##$

年的中国外交工作
%

"

一

条主线
#

%

全力为确保国内经

济平稳较快发展服务
&

"

两大

重点
$

%

应对国际金融危机
'

抓

好中国国家领导人参加重大

国际多边会议活动的准备工

作和实施
&

%

三项工作
$

%

安全

外交
&

人文外交和领事保护

工作
&

"

四个方向
$

%

促进中国

同大国的关系稳定发展
'

搞

好同周边国家的睦邻友好关

系
'

加强同广大发展中国家

的团结与合作
'

积极参加全

球性和地区热点问题的妥善

解决
'

数字二
"%&

中国如何定位自己在亚

洲地区的作用和影响力
(

杨

洁篪说
'

去年中国经济对世

界 经 济 增 长 的 贡 献 率 是

"#)'

我想对亚洲经济的贡献

率恐怕要超过这个数
(

数字三
#%&

%

'%&

为形象说明中国外交

为经济建设服务
'

杨洁篪说
'

有些驻外大使计算自己的

工作时间后发现
!

至少
*#)

乃至
+#)

是用于抓经济方

面的事情
(

数字四
(%年

今年是中俄建交
,#

年
!

杨洁篪说
'

中俄两国都是世

界上的大国
'

是安理会的常

任理事国
'

我们要进一步加

强在重大国际问题上的合

作
'

推动世界多极化
&

国际关

系民主化
'

要为维护地区和

世界的和平稳定和发展作出

更大的贡献
(

数字五
(%%多件

谈及外交部全力为香港

的繁荣稳定创造外部条件做

工作时
'

杨洁篪说
'

就香港而

言
'

外交部关注和处理了
,##

多件
&

涉及
"###

多香港同胞

的领事保护案件
(

数字六
!)$亿

中国推动达尔富尔问题

解决
'

杨洁篪说
'

中国向苏丹

人民提供了很多援助
'

包括

向达尔富尔人民提供了
-.!

亿元人民币的援助
'

还向非

盟特派团和联合国信托基金

提供了援助
(

新华社

中国外交
&

数字

卫生部部长陈竺在接受

记者采访时透露
!

新医改方案

两会后就会公布
!

至于具体的

时间
!%

以日来计算
#(

公立医院暂不考

虑
"

收支两条线
#

在医改方案征求意见稿

中
!

关于
%

收支两条线
#

广受争

议
!

很多医院方代表委员认为
!

这条很难走得通
!

难以调动医

护人员积极性
(

昨天卫生部副

部长马晓伟表示
!

收支两条线

是要在社区卫生服务机构中

进行探索
!

公立医院暂未考虑
(

医改方案在补偿机制和收入

分配上
!

还是会坚持多劳多得
&

调动医护人员积极性的机制
(

医保使用应向社

会公开

全国政协委员
&

北京大学

口腔医院院长俞光岩认为
!

不

少地方医保沉积资金过多
!

建

议改一改医保不能报销门诊

的规定
!

而且现在病人自付比

例也过高
!

应提高报销比例
(

他还认为
!

医保单位应公开资

金使用情况
!

让老百姓来评价
(

对此
!

陈竺表示他也赞成医保

体系接受社会监督
!

向社会公

示
(

医保的钱不能攥在手上花

不出去
!

陈竺表示
!

目前要求新

农合的资金结余率控制在
-+)

左右
!

/+)

的资金要用在农民

的就医上
)

报销比例问题上
!

新

农合明年筹资水平还要提高
!

希望明年的报销率能达到

+#)

!

封顶线也提升一些
(

按病种付费在研

究中

有意见认为取消
%

以药养

医
#

并不能真正防止医生给病

人开大处方
!

就此
!

陈竺表示
!

对于如何避免开大处方
!

卫生

部正在研究制定规范诊疗指

南
!

这在发达国家已经有很好

的经验
!

建立明确的
&

带有标

准意义的临床路径
!

与社保的

可支付能力结合在一起
!

实行

按病种付费
(

另外
!

陈竺认为
!

现在医

生的技术服务价格是偏低的
!

当然要合理
!

但是提高也要有

好的机遇
(

就委员认为当前的医保

报销比例偏低的情况
!

陈竺表

示
!

保障体系在商业保险上的

空间还很大
!

居民如果在医保

的基础上再投补充保险
!

报销

比例就高了
!%

将来补充保险

大有可为
( #

快报特派记者 陈英 郑

春平 都怡文

卫生部部长披露
新医改两会后执行

"#

小时读者热线
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谈雷

!"

今日关注

"

两会热点

杨洁篪外长

!

十一届全国人大二次会议记者会现场 本版图片均为新华社图片


